



JUEGOS PARALÍMPICOS

Damián Ramos frente al crono de París

El ciclista persigue en la contrarreloj la primera medalla coruñesa desde hace 28 años

DANIEL ABELENDA LADO
A CORUÑA

Damián Ramos sueña hoy, a partir de las 14.10 horas con volar sobre el asfalto de París para hacerse con una ansiada medalla en la contrarreloj individual los Juegos Paralímpicos. El ciclista coruñés se quedó sin poder pugnar por las preseas el pasado sábado en la prueba en velódromo nacional de Saint-Quentin-en-Yvelines, cuando solo pudo llevarse un diploma al quedar octavo en los 4.000 metros persecución individual C4. Tanto hoy como el viernes sale a las calles parisinas con el objetivo de alcanzar ese preciado metal que ponga fin a la sequía de casi tres décadas del deporte coruñés en los Juegos Paralímpicos.

La contrarreloj individual es la prueba estrella de Ramos, en la que más opciones tiene de ganarse un hueco en un podio olímpico. Se quedó sin poder pelear por él este sábado, cuando su tiempo en el velódromo se quedó diez segundos por debajo de la lucha por las medallas, reservada para los cuatro mejores de las mangas clasificatorias. Ahora, pasará de volar sobre la pista a hacerlo sobre el trazado diseñado por la organización de los Juegos en la localidad de Clichy-sous-Bois, situada a 20 kilómetros de la Villa.

El trazado de la contrarreloj tendrá una longitud de 14,2 kilómetros y un desnivel positivo de 140 metros. Además, se adapta a las preferencias de Ramos. "Es un circuito de fuerza, en el que hay tramos de alta velocidad y también se combinan con algún tramo urbano, que me gustan un montón porque tengo cierta habilidad para trazar las curvas a alta velocidad", explicó Ramos LA OPINIÓN la semana pasada.

Las condiciones idílicas del circuito servirán de aliento para un Da-



Damián Ramos, durante la prueba de ciclismo en pista, el pasado sábado. // RFEC

mián Ramos que, además, tendrá muchas referencias de sus rivales. Saldrá el antepenúltimo de trece participantes, previsiblemente a las 14.21 horas, diez minutos después de que arranque el primer corredor. Todos sus contrincantes participaron con él en la prueba de pista, incluidos el campeón olímpico, el eslovaco Jozef Metelka, y el británico Archie Atkinson, plata. Damián deberá batirse con todos ellos de nuevo para amarrar la primera medalla del deporte coruñés en unos Juegos Paralímpicos desde la plata de Pucho Boedo en la cita de Atlanta 1996.